

Fecha: 06-07-2025
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino
 Tipo: Noticia general
 Título: Iquique será sede de la primera Conferencia Internacional de Tenis Playa en Sudamérica

Pág.: 12
 Cm2: 587,6
 VPE: \$ 353.163

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida



Iquique será sede de la primera Conferencia Internacional de Tenis Playa en Sudamérica

En el marco del torneo BT400 organizado por la ITF, la ciudad recibirá por primera vez en Sudamérica una conferencia dedicada exclusivamente al tenis playa, convocando a entrenadores, docentes y entusiastas de esta disciplina que gana cada vez más adeptos.

Iquique vuelve a posicionarse como capital nacional e internacional de los deportes de arena. Esta vez lo hará como sede oficial de la primera Conferencia Internacional de Tenis Playa en Sudamérica, la cual se desarrollará en paralelo al prestigioso torneo BT400, organizado por la Federación Internacional de Tenis (ITF), considerado el evento más importante del continente en esta disciplina.

La actividad, que se realizará en la costanera de Iquique en los próximos meses, que reunirá a entrenadores de tenis playa, profesores de Educación Física, dirigentes deportivos y amantes del deporte, quienes podrán capacitarse, compartir experiencias y conocer los avances técnicos y formativos del tenis playa a nivel internacional.

La Coordinadora Nacional de Tenis Playa de la Federación de Tenis de Chile, Jenifer Contreras Orrego, fue la encargada de dar a conocer la noticia, destacando el rol que ha tenido Iquique en el impulso y desarrollo de los deportes de arena.

“Vinimos en nombre de la Federación a dar las gracias por todo el apoyo que siempre se presta al tenis playa acá en Iquique. También vinimos a solicitar apoyo para un gran torneo que se realizará en la ciudad, que es el BT400, uno de los más importantes del mundo en esta disciplina. Y junto con ese torneo, vamos a realizar por primera vez en Sudamérica una conferencia internacional dedicada exclusivamente al tenis playa”, explicó Contreras.

Según detalló la coordinadora, la instancia tendrá un carácter formativo y técnico, buscando entregar herramientas a quienes ya trabajan o desean integrarse a este deporte en expansión. “La conferencia está dirigida a entrenadores de tenis playa, profesores de Educación Física y todos quienes quieran conocer más sobre esta disciplina. Queremos que sea un espacio abierto, de aprendizaje y conexión entre distintos actores del mundo deportivo”, agregó.

Impacto deportivo y turístico

El torneo BT400, por sí solo, convocará a cerca de 500 jugadores de distintas partes del mundo, y se espera una asistencia de entre 2.000 y 3.000 personas, entre deportistas, familiares, técnicos y público general. La realización paralela de la conferencia viene a potenciar aún más el impacto turístico y deportivo de la actividad.

“Iquique será epicentro no solo del alto rendimiento, sino también de la formación deportiva. Estamos hablando de un evento internacional que pondrá a nuestra ciudad en el mapa mundial del tenis playa”, señalaron desde la organización.

El evento ha contado con el respaldo activo de la Municipalidad de Iquique, cuyo alcalde —según palabras de Contreras— ha apostado decididamente por el fortalecimiento de los deportes de arena en la comuna. “El alcalde apostó por esta propuesta, porque como iquiqueños vivimos el agua y la arena casi todo el año. Hoy tenemos más de 20 canchas montadas en la arena para distintos deportes como el

vóleybol playa, el fútbol playa y el tenis playa. Es un orgullo tener este nivel de infraestructura y actividad deportiva”, valoró la dirigente.

Proyección nacional del tenis playa

Desde la Federación de Tenis de Chile se destacó que esta iniciativa podría marcar un antes y un después en la expansión del tenis playa a nivel nacional. Si bien Iquique ha sido pionera en la práctica de esta disciplina, la intención es que otras regiones del país repliquen el modelo.

“Esperamos que esta conferencia no solo sea un éxito, sino que también se convierta en un modelo para otras zonas del país. Que el tenis playa crezca, que se instalen más canchas, que más niños y niñas puedan acceder a este deporte, y que Chile comience a proyectarse como una potencia regional en deportes de arena”, sostuvo Contreras.

La conferencia contará con expositores internacionales, clínicas prácticas en la playa, charlas técnicas y mesas de trabajo, siendo un punto de encuentro para discutir los desafíos, oportunidades y caminos de profesionalización del tenis playa en Chile y Sudamérica.



Preparativos en marcha

La organización del evento ya se encuentra en etapa avanzada, y durante las próximas semanas se abrirán las inscripciones para participantes locales y nacionales. Además, se espera la confirmación de delegaciones extranjeras que llegarán a Iquique tanto para competir en el BT400 como para asistir a la conferencia.

Desde la Federación se indicó que pronto se habilitará un sitio web con información oficial, cronograma de actividades, expositores confirmados y detalles logísticos para quienes deseen participar.

“Este no es solo un evento deportivo. Es una oportunidad para que Iquique muestre al mundo su capacidad de organización, su belleza natural y su compromiso con el deporte. El tenis playa ya no es una novedad, es una realidad, y esta ciudad está llamada a ser su capital en Sudamérica”, concluyó la Coordinadora Nacional.

Con esta conferencia y el torneo BT400, Iquique consolida su liderazgo como una ciudad anfitriona de eventos deportivos de nivel internacional, y reafirma que el deporte —cuando se combina con planificación, pasión y visión de futuro— puede ser una herramienta poderosa para el desarrollo social, educativo y turístico de toda una región.

